
 

第 801 回例会クラブ協議会② 2012 年 6 月 21 日(木) 19 時点鐘 ホテル紫雲閣 会長：大戸久一・幹事：前原利雄 

出席報告：出席 28 名 (ＭＣ6 名・大戸・高橋・菊地・小久保・横塚・鈴木智子・鈴木英雄) 欠席 6 名本日の出席率 82％    

東松山市高齢介護福祉課の課柳直樹副課長より、「東松山市あんしん見守りネットワーク事業」への協力いらいと協力企業への

登録のお願いがありました。東松山市でも超高齢化社会になりつつあります、是非、ロータリー会員は協力しましょう！ 

   

 

宇津木会長エレクトの進行で、先週に続いて、次期 理事・役員の皆さんからの委員会方針の発表が行われました！  

 

    ニコニコボックス報告：本日 7 名 金額 20.000 円（前回まで 1.055.000 円） 累計 1.075.000 円     

前原利雄：大戸年度もあと２回ですが今夜も会長は見えません！ 柳下 武：結婚記念日の花、有難うございました。大澤幸吉：明日、 

スカイツリーに上ってくるぞー！晴れるかな？ 山下 茂：今夜も英会話教室があります、英会話を楽しもう！ 吉田守男：クラブ協議 

会に協力しましょう！ 須田清美：６月７日は誕生日でしたが出席できませんでした。 神田茂：大戸年度の１年間の映像楽しみです。  

ニコニコ委員会：神田茂・盛島美智子   会報委員会：内山明夫・横塚元幸          

   

前々回の例会、市長卓話の後、レトロポップにて「森田市長を囲む会」があり、楽しく有意義な意見交換が出来ました。 


